

# Kontingen Taekwondo Garbha Polda NTB Sukses Borong Medali di Kasal Cup Internasional 2025

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2025 - 20:33



Mataram, NTB – Kontingen Taekwondo Garuda Bhayangkara (Garbha) Presisi dan RBC Polda NTB mencatat prestasi gemilang dalam ajang Kasal Cup Internasional Taekwondo Championship 2025 yang digelar di GOR Purna Krida, Bali, pada 14–16 Februari 2025. Tim ini sukses membawa pulang 28 medali, terdiri dari 9 emas, 12 perak, dan 7 perunggu, mengharumkan nama Polda NTB

di kancah internasional.

Medali-medali tersebut diperoleh dari berbagai kategori yang dipertandingkan, termasuk kelas prestasi khusus personel Polri jajaran Polda NTB, kelas prestasi umum, serta kelas pemula untuk umum.

Karo SDM Polda NTB, Kombes Pol I Wayan Gede Ardana SIK., selaku penanggung jawab tim, melalui Koordinator Lapangan Kopol Moh. Nasrullah, SIK., menyampaikan bahwa pencapaian ini merupakan hasil dari kerja keras, latihan intensif, dan semangat juang tinggi para atlet selama ini.



"Prestasi ini adalah bukti dari usaha keras para atlet dan dukungan penuh dari berbagai pihak, terutama Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan, SIK., yang selalu memberikan perhatian besar kepada tim," ungkap Kopol Nasrullah.

Ia juga menyampaikan rasa terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan doa dan dukungan, yang menjadi faktor penting dalam kesuksesan tim.

"Kami ucapkan terima kasih kepada semua yang telah mendukung. Ini bukan hanya kemenangan bagi para atlet, tetapi juga kebanggaan bagi Polda NTB dan seluruh masyarakat NTB," tambahnya.

Menurutnya Kajuaran Kasal CUP ini juga di jadikan sebagai ajang pencarian bakat atlet taekwondo Polri dalam rangka kesiapan mengikuti Olimpiade Polisi dunia yg akan di laksanakan di Alabama bulan juli mendatang.

"Atlet yg berprestasi akan di lakukan pemusatan latihan di Semarang di bawah naungan Garuda Bhayangkara Polri, "jelasnya.

Keberhasilan ini menjadi motivasi bagi para atlet untuk terus berprestasi di ajang nasional maupun internasional ke depan, sekaligus mengukuhkan posisi Polda NTB sebagai salah satu kekuatan Taekwondo yang patut diperhitungkan.(Adb)